

ABSTRAK

Listyaningrum, Lia. 2021. *Motivasi Wali Santri Menyekolahkan Anaknya Ke Madrasah Diniyah Manbaul Huda Di Desa Pamotan-Rembang*. Skripsi, Fakultas Tarbiyah Progam Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Latar belakang penelitian ini didasari karena keingintahuan penulis akibat penerapan program Full Day School oleh pemerintah yang membuat pihak lain seperti madrasah dan wali santri yang menyekolahkan anaknya di madrasah Manbaul Huda merasa khawatir terhadap masa depan anak-anaknya mempelajari ilmu keagamaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Pandangan wali santri terhadap madrasah Manbaul Huda 2) Motivasi wali santri menyekolahkan anaknya ke Madrasah Manbaul Huda 3) Harapan wali santri setelah menyekolahkan anaknya di Madrasah Diniyah Manbaul Huda Pamotan-Rembang. Untuk mencapai tujuan tersebut penulis menggunakan jenis penelitian lapangan (field research) dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dipakai adalah kualitatif interaktif model Miles dan Huberman dengan langkah mengumpulkan data, mereduksi data, menyajikan data, verifikasi data, dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa: 1) Pandangan wali santri tentang madrasah adalah suatu tempat untuk mempelajari lebih mendalam dan lebih rinci tentang ajaran-ajaran agama Islam dalam kitab-kitab agama berbahasa Arab yang tidak dipelajari di sekolah umum 2) Motivasi wali santri tersebut didasari oleh dua faktor, yaitu motivasi dari dalam diri, misalnya cita-cita, harapan, dan tanggung jawab sebagai orang tua. Sedangkan motivasi ekstrinsik wali santri adanya keunggulan berupa sarana yang memadai dan pada kegiatan belajar mengajar serta kegiatan-kegiatan lain sebagai daya tarik Madrasah Manbaul Huda Pamotan 3) Harapan Wali santri menyekolahkan anak-anaknya di Madrasah Diniyah Manbaul Huda agar anak mereka menjadi anak yang sholeh-sholehah serta mendapatkan ilmu yang seimbang antara duniawi dan agama.

Kata Kunci : Motivasi, wali santri, madrasah.